
ABSTRAK 

 

Pentingnya pencatatan keuangan pada entitas nirlaba Pondok 

Pesantren, membuat Bank Indonesia bersama dengan Ikatan Akuntan 

Indonesia mengeluarkan Pedoman Akuntansi Pesantren (2020) sebagai 

bentuk perubahan Pedoman Akuntansi Pesantren 2017. Keterbatasan akses 

dan penguasaan pedoman yang berlaku, beberapa pondok pesantren masih 

menggunakan metode sederhana dalam pencatatan keuangannya. Laporan 

yang seharusnya dilaporkan sesuai dengan prosedur, namun belum 

terealisasi secara maksimal.  

Sebagai salah satu entitas yang tidak berorientasi laba, pencatatan 

keuangan pondok pesantren juga didasarkan pada Pernyataan Standar 

Akuntansi Keuangan (PSAK) 45 tentang Pelaporan Keuangan Entitas 

Nirlaba. Keterkaitan PSAK 45 dan Pedoman Akuntansi Pesantren (2020) 

dapat membantu pondok pesantren dalam menganalisa setiap transaksi 

keuangan yang terjadi.  
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ABSTRACT 

The importance of financial records in non-profit Islamic Boarding 

Schools, has led the Bank of Indonesia together with the Indonesian 

Institute of Accountants to issue Islamic Boarding School Accounting 

Guidelines (2020) as a form of changes to the 2017 Islamic Boarding School 

Accounting Guidelines. The limited access and mastery of applicable 

guidelines at some Islamic Boarding Schools still use simple methods of 

financial recording. The reports that should have been reported are in 

accordance with procedures, but have not been maximally realized. 

As one of the non profit oriented entities, the financial records of Islamic 

Boarding Schools are also based on the Statement of Financial Accounting 

Standards 45 concerning Financial Reporting for Non Profit Entities. The 

link between Statement of Financial Accounting Standards 45 and Islamic 

Boarding School Accounting Guidelines (2020) can help Islamic boarding 

schools in analyzing every financial transaction that happens. 
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 الملخص

الهادفة  غير المعاهد الإسلامية السلفيةأدت أهمية السجلات المالية في 
للربح إلى قيام بنك إندونيسيا بالتعاون مع المعهد الإندونيسي للمحاسبين بإصدار 

( كشكل من أشكال 0202) معاهد الإسلامية السلفيةللإرشادات محاسبية 
. 0202لعام ل الإسلامية السلفيةمعاهد للالتغييرات على إرشادات المحاسبة 

معاهد لللا تزال بعض  ،إتقان المبادئ التوجيهية المعمول بهاوصول محدود و 
جب تستخدم طرقًا بسيطة للتسجيل المالي. التقارير التي كان ي الإسلامية السلفية

 .ولكن لم يتم تحقيقها إلى أقصى حد ،الإبلاغ عنها هي وفقا للإجراءات

ت تستند السجلا ،ن الكيانات غير الهادفة للربحباعتبارها واحدة م
 54 أيضًا إلى بيان معايير المحاسبة المالية معاهد الإسلامية السلفيةللالمالية 

بيان معايير  بشأن إعداد التقارير المالية للكيانات غير الهادفة للربح. الارتباط بين
 فيةد الإسلامية السلمعاهللوالمبادئ التوجيهية المحاسبية  54 المحاسبة المالية

في تحليل كل معاملة  المعاهد الإسلامية السلفية يمكن أن يساعد ،(0202)
 .تحدثالتى مالية 

الية بيان معايير المحاسبة الم ،المعاهد الإسلامية السلفيةالكلمات المفتاحية: 
 معاهد الإسلامية السلفيةإرشادات المحاسبة لل ،54

 

 
 


